



Gleichlautend:

Herrn Bezirksbürgermeister
Mike Homann
Hauptstraße 85
50996 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Hist. Rathaus
50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/1608/2019

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	09.12.2019

Grundstück Hitzeler Str. 125, in Köln-Raderthal

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion bittet, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 09.12.2019 zu setzen:

Die Verwaltung hat auf eine Anfrage der SPD-Fraktion (AN/0309/2019) mitgeteilt, dass auf dem ca. 4800 qm großen Grundstück in der Hitzeler Str.25, Köln-Raderthal, nach Prüfung der Kinder- und Jugendverwaltung die Errichtung einer Kindertagesstätte hoch interessant sei. Insbesondere, da sich in dem Bereich Hitzeler Straße, Köln-Raderthal, auch einige ältere Kita-Einrichtungen in baulichem schlechtem Zustand befinden.

Unter Berücksichtigung der Versorgungssituation der Kindertagesbetreuung für unter 3-jährige Kinder im Kindergartenjahr 2019/2019 von derzeit 39% für den Stadtteil Köln-Raderthal und der Kindertagesbetreuung für 3-6jährige Kinder von 83% ist die Errichtung einer Kindertagesstätte in Köln Raderthal zwingend notwendig.

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Grundstück Hitzeler Straße 115, Köln-Raderthal, die Errichtung einer Kindertagesstätte unter Berücksichtigung des denkmalgeschützten Gebäudes – Radiosender 1927 – und der „Initiative Radiomuseum“ möglich ist.

Sollte bei der Größe des Grundstücks eine Realisierung möglich sein, wird die Verwaltung gebeten, die Planungen für Errichtung einer Kindertagesstätte auf dem Grundstück Hitzeler Str. 125, Köln-Raderthal, aus den vorgenannten Gründen unverzüglich aufzunehmen.

Begründung:

Die Verwaltung hat aufgerufen, Grundstücke zu benennen, die für die Errichtung einer Kindertagesstätte geeignet sind. Das Grundstück in der Hitzeler Straße wäre zur Deckung des Bedarfs in Köln-Raderthal nach Aussage der Verwaltung hoch interessant. Die Notwendigkeit ist von der Verwaltung festgestellt worden.

Gez. Dr. Jörg Klusemann

Julia von Dewitz